

2024年6月吉日

取引先各位

薬仙石灰株式会社

営業部

ホワイトラインカラー袋デザイン変更のお知らせ

拝啓 平素より格別のご愛顧を賜り、誠にありがとうございます。この度、弊社では商品パッケージのデザインをリニューアルする運びとなりましたので、下記の通りお知らせいたします。

敬具

記

- デザインリニューアルの目的
今回のリニューアルは、ホワイトライン（白）とのデザインを統一し、ブランドの一貫性を強化するとともに、お客様によりわかりやすくご使用いただけるようにするためのものです。
- リニューアルのスケジュール
新デザインのパッケージは、2024年7月1日より順次出荷開始予定です。また、現行デザインのパッケージ商品も在庫が無くなり次第、新デザインに切り替えとなります。
- 旧パッケージの取り扱いについて
旧パッケージデザインの商品も品質に変わりはありませんので、引き続き安心してご使用いただけます。

各ユーザー様にはご迷惑をおかけすることもあるかと存じますが、何卒ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。新しいパッケージの商品も、これまで同様にご満足いただけるものと確信しておりますので、引き続きご愛顧賜りますようお願い申し上げます。

以上

【新旧デザインの比較】

～表面～



～裏面～

